
Posición del adjetivo calificativo 

 

Los adjetivos calificativos, cuando van en posición predicativa, son 

invariables en género y número y, además, no se declinan:   

 

Der Mann ist groß/klein. / El hombre es alto/bajo. 

Die Frau ist groß/klein. / La mujer es alta/baja. 

Die Kinder sind groß/klein. / Los niños son altos/bajos.  

 

Sin embargo, cuando el adjetivo va acompañando a un sustantivo, concuerda 

con él en género y número y, además, se declina: 

 

Der große/kleine Mann. / El hombre alto/bajo.  

Die große/kleine Frau. / La mujer alta/baja. 

Die großen/kleinen Kinder. / Los niños altos/bajos. 

 

Como ves, en este caso el adjetivo se coloca antes del sustantivo, como en 

inglés (the tall/short man).  En las oraciones anteriores, el adjetivo concuerda 

en género y número con el sustantivo (masculino y femenino singular y 

neutro plural respectivamente), pero el caso es NOMINATIVO. Si el 

adjetivo va en otros casos, toma otras desinencias.  

 

En las páginas 4 y 5 de tus tablas de declinaciones tienes todos los casos 

posibles del adjetivo calificativo. Como hemos dicho en lecciones anteriores, 

no hay que aprendérselos de memoria sino practicarlos. La complejidad de 

la declinación del adjetivo viene porque, según el determinante que lo 

acompañe, se declina de una manera u otra.  

 

 



Tipos de declinación del adjetivo: 

 

La llamada declinación fuerte es la que se produce con el artículo 

determinado (der/die/das), y también con el demostrativo 

(dieser/diese/dieses):  

 

Decl. 

débil 

Masculino Femenino Neutro Plural 

Nom der gute 

Mann 

die gute 

Frau 

das gute 

Kind 

die guten 

Männer/Frauen/Kinder 

Acus den guten 

Mann 

die gute 

Frau 

das gute 

Kind 

die guten 

Männer/Frauen/Kinder 

Dat dem guten 

Mann 

der guten 

Frau 

dem guten 

Kind 

den guten 
Männern/Frauen/Kinde

rn 

Gen des guten 

Mannes 

der guten 

Frau 

des guten 

Kindes 

der guten 

Männer/Frauen/Kinder 

 

Ejemplos (en amarillo puedes ver la desinencia del adjetivo, que no lleva 

cuando no va declinado y es como aparece en el diccionario: schön/neu/alt): 

 

NOM. SING. NEUTRO.: Das/Dieses schöne Haus ist mein. / La/Esta bonita 

casa es mía.  

AC. SING. FEM.: Die neue Lampe gehört Peter. / La nueva lámpara es de 

Peter.  

DAT. SING. MASC.: Fährst du mit dem alten Wagen? / ¿Viajas con el coche 

viejo? 

 

 



 

La declinación mixta se usa con el artículo indeterminado ein/eine/ein, así 

como con kein/keine/kein y con los adjetivos posesivos, que ya estudiarás: 

 

Decl 

mixta 

Masculino Femenin

o 

Neutro Plural 

Nom ein guter 

Mann 

eine gute 

Frau 

ein gutes 

Kind 

keine guten 

Männer/Frauen/Kind

er 

Acus einen 
guten 

Mann 

eine gute 

Frau 

ein gutes 

Kind 

keine guten 
Männer/Frauen/Kind

er 

Dat einem 

guten 

Mann 

einer 

guten 

Frau 

einem guten 

Kind 

keinen guten 

Männern/Frauen/Kin

dern 

Gen eines 

guten 

Mannes 

einer 

guten 

Frau 

eines guten 

Kindes 

keiner guten 

Männer/Frauen/Kind

er 

 

Ejemplos (adjetivos sin declinar: klug/teuer/böse): 

 

NOM. SING. MASC.: Ein/Mein kluger Freund heißt Markus. / Un/Mi amigo 

inteligente se llama Marco.  

AC. SING. FEM.: Ich habe eine/keine teure Wohnung. / Tengo/No tengo un 

piso caro.  

AC. PLURAL: Gibt es hier keine bösen Kindern? / ¿No hay aquí ningunos 

niños traviesos? 

 

 

 

 



Por último, la declinación fuerte se produce cuando no hay determinantes: 

 

Decl 

f. 

Masculino Femen. Neutro Plural 

N guter Mann gute Frau gutes Kind gute 

Männer/Frauen/Kin

der 

Ac guten Mann gute Frau gutes Kind gute 

Männer/Frauen/Kin

der 

Dat gutem Mann guter Frau gutem Kind guten Männern/ 

Frauen/Kindern 

Gen guten Mann

es 

guter Frau guten Kindes guter Männer/ 

Frauen/Kinder 

 

Ejemplos (adjetivos sin declinar: froh/freundlich): 

 

NOM. PLURAL: Frohe Weinachten! / ¡Felices Navidades! 

DATIVO PURAL: Mit freundlichen Grüßen / Saludos cordiales.  

 

 

 

Viel Spaß! Tschüss! 

 


